



Questions concernant la demande AIPP

Par **thibault123**, le **23/01/2019** à **14:12**

bonjour suite a un accident en vélo n'impliquant que moi le 31/10/2016 je me suis fracturée le pelvis acetabulum et ai subi une lourde opération de chirurgie a l'hôpital universitaire de Santa Cruz de Tenerife en Espagne, depuis ma mobilité est beaucoup réduite j'ai des douleurs récurrentes et du mal à uriner, des problèmes d'impuissance et mon moral est à zéro, je ne peut plus chercher d'emploi dans mon métier de jardinier etc ...

j'aimerais savoir si il était possible que je demande un examen auprès de médecins spécialistes pour qu'ils évaluent mon droit à une indemnisation ou n'importe quelle type d'aide économique, à qui dois-je m'adresser ? combien de temps cela peut il prendre ? Merci d'avance

Par **BENEZRA AVOCATS**, le **01/02/2019** à **12:49**

bonjour,

une prescription biennale existe en matière contractuelle, puisqu'il n'y a aucun tiers responsable

avez-vous déjà contacté par courrier RAR votre assureur ?